
   

 

 

 

 

 
 
 

 PRÉSENTATION DU COMITÉ D’AMÉLIORATION DU CENTRE SCOLAIRE DE LA RIVE-SUD  
M. Pascal Gellrich du Comité d’amélioration du Centre scolaire de la Rive-Sud fait une présentation sur les besoins 
d’infrastructure et d’espace au Centre scolaire de la Rive-Sud et de l’importance que le gouvernement achète les lots de 
terre 2, 3, et 5 adjacents l’école.  

 PRÉSENTATION SUR LES RÔLES DES CEC  
M. Brent Surette fait une présentation au sujet des rôles et responsabilités des Comités d’école consultatifs (CEC) au CSAP 
et clarifie le rôle des conseillers scolaires en lien avec les CEC. 
 

Sujet Décision 
Entente CSAP‐ACCRS  Le Conseil approuve l’entente entre le CSAP et l’Association du Centre communautaire de la Rive‐

Sud (ACCRS).  

Représentant sur le comité pour 
nommer le Centre comm. Pomquet  

Le Conseil nomme Alfred Benoit pour siéger au comité pour nommer le Centre communautaire à 
Pomquet. 

Révision politique 501 « Critères 
d’admission M‐12 » ‐ Prochaine 
étape 

Aux  réunions  du  Conseil  de  novembre  et  décembre  2021,  l’administration  avait  partagé  cinq 
recommandations à la politique sur les critères d’admission du CSAP. Les membres avaient eu la 
chance de discuter en profondeur des recommandations et de poser des questions aux experts‐
conseils sur les lieux. 

Les membres mandatent l’administration de rédiger l’ébauche de la révision de la politique 501 en 
incorporant les cinq changements recommandés par l’administration et les experts‐conseils. Par la 
suite, le Conseil sera en mesure de procéder aux délibérations et à l’adoption en 1re lecture, suivi 
de la consultation auprès des partenaires et communautés avant l’adoption en 2e et 3e lectures.  

Il est spécifié que les membres pourront continuer à délibérer sur les changements recommandés 
avant l’adoption finale de la politique en 3e lecture.  
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Sujet Décision (suite) 
Comité de technologie : 
recommandations  

Les membres adoptent la recommandation du comité de technologie de poursuivre les démarches 
qui permettront la participation hybride aux réunions du Conseil lorsque celles‐ci auront lieu aux 
bureaux de Dartmouth ou au siège social. Il est spécifié que ces lieux ont été choisis comme projets 
pilotes en raison de la grandeur des pièces qui peuvent accueillir le Conseil et les infrastructures 
technologiques déjà en place.  

Les  membres  adoptent  que  le  comité  de  technologie  élabore  des  lignes  directrices  pour  la 
participation  virtuelle  des  membres  aux  réunions  du  Conseil.  Le  comité  apportera  ses 
recommandations au Conseil. 

 
 

Sujet Discussion 
Mise à jour COVID‐19  Le directeur général donne une mise à jour concernant la situation de la pandémie à COVID‐19 en 

ce qui a trait au système scolaire. Le CSAP continue de suivre les consignes de la Santé publique. 
Il souligne que les élèves sont revenus en présentiel depuis le 17 janvier 2022 et que, à ce temps, 
ça va bien.  

Il spécifie que les quatre écoles du CSAP qui avaient été identifiées comme n’ayant pas de système 
de ventilation ont reçu les filtres Hepa et que ceux‐ci ont été installés avant le retour en présentiel 
des élèves. Le CSAP continuera à appuyer le système scolaire afin que l’éducation en présentiel 
continue. 

Chaque école du CSAP a embauché un suppléant qui est sur place dans les écoles afin d’aider à 
remplir  les besoins de suppléances quotidiens. Cette initiative est en place pour un autre deux 
semaines.  

Le directeur général explique que le défi à surmonter est en lien avec le transport scolaire dû à la 
complexité de remplacer les conducteurs.  

Correspondance  Une lettre de suivi sera envoyée au ministère de l’Éducation et du Développement de la petite 
enfance concernant l’achat des terrains adjacents le Centre scolaire de la Rive‐Sud. 

 

 



 

Sujet Discussion (suite) 
Rapport départs  Les membres discutent du rapport sur les départs des élèves au CSAP.  

Le  directeur  général  mentionne  que  l’équipe  de  gestion  fera  une  étude  approfondie 
prochainement sur les départs afin de cibler des solutions. Il spécifie que ce rapport annuel, étant 
d’importance primordiale pour le CSAP, sera désormais préparé trois fois par année. 

 
La prochaine réunion régulière se tiendra le 26 février 2022, méthode/lieu à déterminer. 

N.B. Veuillez prendre note que ce résumé se veut avant tout un outil de travail, il ne reflète pas la totalité des discussions de la réunion.  À la suite 
de son adoption, le procès-verbal sera disponible sur le site WEB du CSAP.    

Audrée-Maude Goud, secrétaire corporative 
  25 janvier 2022 


